

**Postulat SVP-Fraktion:
«Neue Herausforderungen an die Innere Sicherheit**

Im Jahr 2003 veröffentlichte die Regierung einen Bericht zur inneren Sicherheit im Kanton St.Gallen. Seither haben sich neue Entwicklungen ergeben, unter anderem in Form der zunehmenden Gewaltbereitschaft eines Teils der Jugendlichen. Auch auf der internationalen Ebene hat sich die Lage verändert und negative Konsequenzen davon sind bereits im Kanton St.Gallen spürbar.

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat einen aktualisierten Bericht mit eventuellen Anträgen zur inneren Sicherheit im Kanton St.Gallen zu unterbreiten. Darin sollen insbesondere, aber nicht ausschliesslich, Aspekte wie die Jugendgewalt, der hohe Anteil von Straftätern mit Migrationshintergrund, sowie die potenzielle Gefährdung durch politischen und religiösen Extremismus behandelt werden. Ausserdem soll geprüft werden, ob die gegenwärtig zur Verfügung stehenden Massnahmen und Mittel genügen, um den neuen Herausforderungen gerecht zu werden.»

24. April 2007

SVP-Fraktion